



Keine Sturmschäden nach Orkanböen

Posted on 25. August 2023

Kräftige Gewitter sorgten am Abend und in der Nacht auf Freitag für Sturm- bis Orkanböen, Starkregen und Hagel. Bis 4 Uhr am Morgen wurden rund 52'000 Blitze gemessen.

In unserer Region wurden Sturmböen bis 120 km/h gemessen. Dazu kamen innert weniger Minuten rund 20mm Niederschlag (Quelle: SRF Meteo)

So war heute eine Kontrolle der Antennen angesagt. Glücklicherweise ist alles intakt, es sind keine Sturmschäden zu verzeichnen.

